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REQUERIMENTO Nº 1170 12021

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

O vereador RODRIGO TOLOI nos termos regimentais
requer, após aprovação em plenário, seja encaminhado à Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informações:

A Prefeitura Municipal de Valinhos criou a Secretaria de
inovação, Tecnologia e Comunicação então pergunta-se

1- Porque esta secretaria não informa mais-os números de
recuperados da Covid-19?

2- Como é feito o sistema de aulas online? Consegue
abrangir todos os alunos matriculados na rede pública
de ensino? Caso negativo, como éssas crianças
conseguem acompanhar as aulas?

Justificativa:

Os questionamentos acima apresentados enquadram-se
na função constitucional do vereador subscritor da presente no que se referem
a fiscalização do Poder Executivo Municipal, visando a lisura dos atos, e
atendimento dos princípios constitucionais vigentes. Muitos munícipes
questionam o porque de não serem mais divulgados os números de
recuperados da Covid-19. Muitos pais alegam que os filhos não conseguem
acompanhar as aulas online e que estão sendo prejudicados pois o suporte
que a rede está dando é insuficiente.

Valinhos, aos 25de junho de 2021 
RODRIGO TOLOI

Vereador 
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